Desde 2006 Coomeva es el Patrocinador Oficial de la Federación Colombiana de Natación, Fecna

Alianza Coomeva - Fecna: Un aporte al crecimiento del deporte en Colombia

En la celebración de los 50 años de Coomeva, la Fecna agradece el apoyo del Grupo Empresarial Cooperativo en la promoción de la natación colombiana, así como en la proyección de este deporte y de sus atletas en Colombia y a nivel internacional.

Las buenas alianzas siempre traen buenos resultados. Ese es el caso del convenio firmado en el 2006 por el presidente de la Federación Colombiana de Natación, Fecna, Edgar Iván Ortiz Lizcano, y el presidente del Grupo Empresarial Cooperativo Coomeva, Alfredo Arana Velasco, y a partir del cual Coomeva se convirtió en el Patrocinador Oficial de la Fecna y de la natación en Colombia.

Este hecho marcó el inicio de un proceso de crecimiento y proyección nacional e internacional de la natación del país. Las modalidades deportivas agrupadas en la Fecna progresivamente se han consolidado, logrando aportes y resultados concretos en cuanto al desarrollo de los deportes acuáticos en Colombia y triunfos internacionales en el contexto sudamericano, continental y mundial.

Más natación para Colombia

El objetivo de ambas entidades ha sido fortalecer los procesos competitivos nacionales, en el empeño de crecer en participantes y favorecer la permanencia de miles de jóvenes en el sano ejercicio de entrenar y competir. Estas dos actividades conllevan valores educativos y contribuyen al crecimiento personal de los deportistas y entrenadores.

Este esfuerzo ha permitido que pasemos de 16 festivales y campeonatos nacionales en 2005, a contar con más de 30 eventos deportivos desde el pasado 2012. Esto ha multiplicado en casi tres veces el número de deportistas que participaban y que hoy suman más de tres mil en cada semestre.

La capacitación en Ciencias Deportivas de más de 200 técnicos y profesionales del deporte de varias regiones del país, entre 2008 y 2011, es otro logro alcanzado, así como la contratación de especialistas internacionales en las Ciencias Deportivas y en algunas modalidades específicas cuando se ha requerido.

A esto se suma el denominado Proyecto Fecna-Ligas, que ha permitido dotar ocho regiones con equipos tecnológicos esenciales para desarrollar programas especiales de entrenamiento para atletas con proyección internacional e individualizarlos según las características de cada uno.

El patrocinio de Coomeva se ha extendido a deportistas y entrenadores. La organización brinda soporte económico a aquellos atletas que más altos rendimientos alcanzan en los escenarios internacionales y vincula de manera gratuita a Coomeva Medicina Prepagada a atletas y entrenadores destacados.

Medallas mundialistas

Las dos primeras medallas en campeonatos mundiales logradas por atletas de la Federación Colombiana de Natación en sus 75 años de historia, se alcanzaron en 2013 por nadadores patrocinados por Coomeva. Se trata de Alejandro Arias Muñoz, integrante de la Selección Colombia Coomeva de Clavados, medalla de bronce en el Campeonato Mundial Junior de la modalidad. La segunda presea mundialista, esta vez de oro, llegó de manos del clavadista Orlando Duque, quien en su carrera fuera del país se ha destacado en salto de altura. Duque alcanzó el primer título en el pasado Campeonato Mundial de la Federación Internacional de Natación, Fina, en Barcelona 2013.

Colombia también se llevó por primera vez la victoria en unos Juegos Bolivarianos en noviembre de 2013, gracias a las 51 medallas, 21 de ellas de oro, que en total obtuvieron los deportistas de natación carreras, clavados, nado sincronizado y polo acuático en este evento.

A lo anterior se suma otro gran número de triunfos alcanzados por los deportistas de la Fecna en eventos internacionales. Como nunca antes, y sin costo alguno para ellos, juveniles y mayores han tenido la posibilidad de estar presentes con equipos completos en todos los eventos sudamericanos, centroamericanos y del Caribe, así como en campeonatos panamericanos y mundiales.

Beneficios que se multiplican

Los resultados alcanzados son la evidencia de los beneficios que trae la alianza Coomeva-Fecna a miles de niños, jóvenes, entrenadores y especialistas deportivos de todas las regiones del país.

La Fecna, sus dirigentes, deportistas y entrenadores agradecen a Coomeva por su presencia constante y la felicitan en la celebración de sus 50 años por ser una organización que, con corazón, se ocupa de *facilitarle la vida* a la familia de la natación colombiana. Para bien de los deportes acuáticos de Colombia y para orgullo de Coomeva deseamos que esta alianza se fortalezca por muchos años más.